

Schirennen

Am 10. März 2017 organisierten Petra Frainer, Martina Tuttner und Brigitte Artner das legendäre Schirennen der VS Klösterle für unsere SchülerInnen in Stuben. Bei schönem Wetter konnten die Kinder an den Start gehen und auf der Piste ihr Bestes geben. Im Ziel wurden die kleinen RennfahrerInnen von ihren jubelnden „Fans“ in Empfang genommen und am Schluss mit einem Pokal belohnt.

Zur Stärkung gab es anschließend Wurstsemmeln, Getränke und leckere Kuchen, die uns von der Gemeinde und von einigen fleißigen Mamas zur Verfügung gestellt wurden.

Wir möchten uns bei allen Helfern bedanken, die zum Gelingen des Schirennens beigetragen haben. Ebenso geht unser Dank an den Sprecher Leni Salzgeber und die Sponsoren der Preise Martina Tuttner sowie Autohaus Frainer. Außerdem bedanken wir uns für die freundliche Unterstützung bei der Schischule und den Bergbahnen Stuben am Arlberg.











